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priMEra quiNcENa dE ENErO
próXiMa EdicióN MiÉrcOLEs 8 dE FEBrEO

Encuentre estas y otras noticias en www.pascanasweb.com

ENtrEgarON 36 sitiOs EN EL
MarcO dEL prOgraMa “MONtE

BuEy Mi tErrENO”
-------------------------------------------

MONtE Maíz: ENtrEgarON Las
priMEras 29 viviENdas dEL

prO.crE.ar.
-------------------------------------------

BELL viLLE: autOrizaN La
cOMpra dE LOtEs para La

crEacióN dEL BaNcO dE tiErras
-------------------------------------------
dOcE MuNicipiOs sE FuErON dEL

ENiNdEr cONcidEraNdO quE NO
cuMpLiO cON su FuNcióN

-------------------------------------------
BELL viLLE: pasó OtrO EvENtO

sOLidariO “gOLEs pOr
uNa sONrisa”

-------------------------------------------
pascaNas: sEis NuEvOs

adjudicatariOs dE uNidadEs
haBitaciONaLEs dEL prO.crE.ar.

Laborde ya vive la Edición de Oro del
Festival Nacional del Malambo

2017 marcará un evento especial en la vida del “Más Argentino de los Festivales”, se trata de las Bodas de Oro y para ello
la organización, bailarines, artistas y el pueblo labordense se ha preparado de manera muy especial para el evento.
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rEgiONaLEs

Através de una serie de
convenios firmados por

10 municipios con la direc-
ción provincial de vialidad
y la policía caminera, se
concretó el nuevo plan de
control de peso de carga en
las rutas provinciales que
prevé acciones en defensa
de la infraestructura vial pro-
vincial, tanto ante usos in-
debidos causados por la cir-
culación de transportes de
cargas, como así también
de pasajeros y de maquinaria
en general.
Así, Vialidad Provincial habilita
a los municipios adherentes a
la ejecución del control perti-
nente, estableciendo que,
cuando la carga que se trans-

porta supere el 10 por ciento
de lo permitido (3 mil kilos),
se concretará la respectiva
sanción.
De este modo, el no cumpli-
miento de la reglamentación
habilitará a los municipios al
cobro de multas fijadas en Uni-
dades de Multa (U.M.) equi-
valente al precio de 100 litros
de Gas-Oil vigente a la fecha
del efectivo control. El 75 por
ciento de lo recaudado bajo
este concepto lo retendrá el
municipio para cubrir costos
operativos e insumos, mientras
que el 25 por ciento restante
se depositará a cuenta del Mi-
nisterio de Gobierno y Seguri-
dad para destinar luego al fon-
do de Seguridad Vial.

Los municipios designarán al
personal capacitado como “Re-
visor de Carga”, que tendrá a
su cargo el control efectivo de
los transportes en las rutas y
caminos cordobeses
Cada municipio tendrá un ra-
dio de competencia de 60 ki-
lómetros, mientras que será
el Tribunal de Faltas local el
encargado de juzgar la con-
ducta y, cuando corresponda,
procederá al cobro de la san-
ción.A nivel operativo, se utili-
zarán balanzas portátiles -de-
bidamente homologadas según
la Ley Nacional 19511 de Me-
trología Legal- para el control
de pesos total y por ejes. De
esta manera, se busca que el
transporte de carga respete

Nuevo plan de control de peso
de cargas en rutas provinciales

los límites de pesos y dimen-
siones en las rutas asignadas
en la jurisdicción de los muni-
cipios adherentes, con el fin
de no afectar la vida útil, la
capacidad y la seguridad de

los caminos de la provincia.
Los municipios son: Achiras,
Despeñaderos, La Granja, La
Laguna, San Carlos Minas,
Santa Rosa, Noetinger, Brink-
mann, La Puerta y V. Nueva.

◘ El Banco hipotecario junto a la Municipalidad de pas-
canas, que comanda el intendente rodolfo Filiponni, hi-
cieron entrega de seis nuevas viviendas del programa de
crédito argentino (prOcrEar).
De esta manera se continúan ocupando las 34 viviendas
construidas tiempo atrás.
Los flamantes beneficiarios corresponden a las familias de
César Sappei, David Vergara, Emanuel Filiponni, Cristian
Correa, Sergio Grandi y Néstor Bandini.

pascanas: Entregan 6 nuevas
viviendas del pro.cre.ar.
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LOs tOrtOs rEaLizaráN EL “3° MOtOasadO
La agrupación motera “Los Tortos” invitan a todos los
amantes de los fierros y a la comunidad en general a
participar del “3° Motoasado” los días 13 y 14 de enero.
Habrá caravanas, bandas en vivo, sorteo de una moto,
juegos recreativos y un amplio espacio para el acampe.
Por otra parte, para los vecinos de la localidad se están
vendiendo las tarjetas anticipadas a 150 pesos, sin bebida.
-----------------------------------------------------------------------------

LLEgarON LOs rEcitaLEs dE vEraNO 2017
Como todos los años se concretarán en Santa Eufemia
los recitales de verano que convocan a cientos de veci-
nos.
La grilla de artista prevista por la municipalidad es la si-
guiente:
domingo 8 de enero: La Morocha (Tributo a Mana) y
Diego Ledesma (Ex Rumba).
domingo 15: Paola Tejeda y Gustavo Fernández.
domingo 22: Pablo Sotelo (Tributo a Sabroso) y ACME.
domingo 29: No Hay Drama (Banda de Rock Local).
Lucas Ibarra (Ex Chebere).
domingo 5 de febrero: Anahí Leiba.
domingo 12 de febrero: Noche folklórica con Norma Ba-
rrionuevo, Caro Pignata, Alma Canta y academias a con-
firmar.
domingo 19: Mayco (Tributo a Gary).
domingo 26: Los de Godelquen y 5 Sentidos.
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◘ La Municipalidad de Monte Buey, hizo entrega de 36
lotes pertenecientes al plan “Monte Buey Mi terreno”.
Tras la adjudicación realizada en enero de 2015, los be-
neficiarios podrán tomar posesión de sus respectivos lotes. 
Los adjudicatarios del programa son: Eliana Gorozito; Ni-
colás Mogetta; Miguel Ángel Savy; Ruben Ubaldi; Luisina
Saldarini; Adrian Domizzi; Jorgelina Ascolani; Cesar Alejandro
Nuñez; Nicolás Osvaldo Córdoba; Marcos Platano; Agustina
Pesaola; Ernesto Murguia; Cristian Ludueña; Patricia Ca-
pomasi; Agustín Colli; María Noelia Fernández; Sara Colli;
Nicolino Novisardi; Andrea Machuca; Marilina Ferreyra;
Cristina Zunino; Clara Masin; Darío Miño; Andrea Santi;
Franco Vincenzini; Andrea Markievich; Alejandro Olivera,
y Sabina Saldarini.
Por otra parte, se otorgaron 4 nuevas viviendas del
programa “Monte Buey Mi Casa” a sus flamantes propie-
tarios: Marcela Lancioni; Luciano Camomilli; Paulo Luxen
y Mónica Gabutti.
En sus palabras, el intendente Edwin Riva expresó su
alegría y satisfacción por la marcha del plan el cual ha
llegado a 20 viviendas entregadas en 4 años.

Entregaron 36 sitios en el marco del
programa “Monte Buey Mi terreno”

Breves de saNta EuFEMia
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◘ El intendente de Bell ville, carlos Briner, entregó la
vivienda Nª 4 del programa cooperativo Municipal, co-
nocido como prO.cOO.Mu.vi.
La meta de la comuna es la de alentar la construcción de
viviendas por las diferentes alternativas que se presentan e
interesarse por los recursos para cuando aparezcan las
oportunidades, como el permanente incremento del Banco
de Tierras.
El titular de la Dirección de Vivienda, Mario Gómez, indicó
que ya se entregaron 3 casas, una está en proceso de cul-
minación, dos más en construcción, otra ya sorteada y por
iniciarse y otra que se licitó días atras entre los adherentes
al programa.
De esta forma -dijo-, se le está dando impulso y dinamismo
al programa, anticipando también que para el 2017 se está
estudiando el lanzamiento de inscripción para conformar un
nuevo grupo de adherentes.
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PRIMERA QUINCENA DE ENERO6

justiniano posse: un grupo de vecinos brinda en este 
verano alimentación diaria a más de 30 niños

Entregaron las primeras 29
viviendas del pro.cre.ar.

MONtE Maíz

Luego de largos meses de
espera y de tediosas pa-

pelerías completadas por los
beneficiarios se entregaron
las primeras 29 viviendas del
programa de crédito argen-
tino (procrear).
Las unidades habitacionales
financiadas por el Banco Hi-
potecario y el ANSES, cuentan
con todos los servicios como
energía eléctrica, gas natural,

alumbrado público, cordón cu-
neta y cloacas.
El Desarrollo Urbanístico Mon-
te Maíz fue uno de los 70 que
se construyó en todo el país
(otro es el de Pascanas, Ca-
vanagh, Viamonte, Leones).
Cuenta con 46 dúplex de dos
dormitorios.
Durante 2014 y 2015 (luego
de dos años de construcción),
se realizaron los sorteos de

los inscriptos en el programa
pero al momento de ingresar
a las moradas se dieron con
que faltaba un largo camino
burocrático por resolver. Cada
uno con un problema distinto
lo que demoró más aún las
cosas.
En tal sentido, aún falta re-
solver la situación de 16 fami-
lias, que ansían tener en forma
su casa propia.

Bell ville: Entregaron otra vivienda del
pro.coo.Mu.vi

◘ Las acciones solidarias no dejan de sor-
prendernos y el proyecto denominado “pan-
citas en vacaciones” es uno de ellos.
La idea que impulsa un grupo de seis personas
possenses es la de reemplazar en épocas de
vacaciones las prestaciones del Paicor.
La buena alimentación es fundamental en los
niños y al concluir el periodo escolar muchos
quedan expuesto a no poder completar la ración

diaria necesaria para una adecuada nutrición.
El proyecto se hace realidad en el Merendero
de Norma Peralta, donde asisten diariamente
unos 35 pequeños que van desde los 3 a 11
años. 
Hasta el momento el apoyo de la gente en
materia de colaboraciones ha sido muy positivo,
pero piden que algún otro vecino se pueda su-
mar para hacer más llevadera la labor.



iNFOrMacióNEL MEDIO
PRIMERA QUINCENA DE ENERO 7



iNFOrMacióN EL MEDIO
PRIMERA QUINCENA DE ENERO

8

rEgiONaLEs

doce municipios se fueron del ENiNdEr
conciderando que no cumplió con su función
Luego de las denuncias,

que están en la justicia,
de ser una caja de corrup-
ción encabezada por el ex
intendente de villa María
Eduardo acastello, 12 inten-
dencias decidieron retirarse
del Ente intermunicipal para
el desarrollo regional.
La novedad se produjo en un
momento en el que se decidió
avanzar en la realización de
un informe técnico sobre el
funcionamiento del ente, que
sería encomendado al Tribunal

de Cuentas de la provincia
El primer paso lo dio en las
primeras horas del año, el di-
rector Administrativo de la en-
tidad, Edgard Bernaus presen-
tó al actual presidente, Martín
Gill (intendente de Villa María)
su renuncia al cargo de manera
indeclinable, la cual le fue
aceptada. Bernaus es un hom-
bre muy ligado a la gestión
que conocía a la perfección el
funcionamiento del órgano.
Al funcionario, le siguieron 12
intendencias cercanas al go-

bierno nacional, quienes ma-
nifestaron un trato diferenciado
desde la creación del orga-
nismo y aportaron números
que demuestran que Villa Ma-
ría se quedó con la mayor
parte de los recursos (60%),
muchos de ellos denunciados
ante la Justicia Federal por la
Auditoría General. En tal sen-
tido, se encontraron sobrepre-
cios en obras de torno al 145%.
Mientras esto ocurría otras
poblaciones no recibieron ni
un metro cuadrado de cemento

para obras.
Martín Gill, manifestó ante los
medios que hay que defender
el trabajo del organismo y trans-
parentar su funcionamiento.
El intendente de Chazón,
 Ernesto Garbiglia explicó: “Nos
retiramos del Ente porque se
cumplió un ciclo. Pensamos
que la Comunidad Regional
Departamental es el organismo
oficial más lógico al que ahora
debemos acudir los intenden-
tes para conseguir obras”.
Y agregó: “La verdad es que

muy pocos fueron los pueblos
que recibimos obras. Hay cau-
sas judiciales en marcha y se-
rán los jueces los que deberán
decir si hubo o no irregulari-
dades. El ENINDER fue una
especie de secretaría de obra
pública durante el kirchnerismo,
pero que benefició a pocos”.
Al momento de su creación
en 2002 el ENINDER contaba
con 50 poblaciones, luego ese
número bajó a 37 a lo que
hay que restarle estos 12 pue-
blos.
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BELL viLLE

El Intendente bellvi-
llense, carlos Briner,

promulgó las Ordenanzas
Nº 2074 y 2075-2016, por
las cuales el honorable
concejo deliberante local
autorizó al departamento
Ejecutivo Municipal para
la compra de dos terre-
nos de importantes di-
mensiones que se desti-
narán al Banco de tierras
que permitan la construc-
ción de viviendas socia-
les, ya sean nacionales,
provinciales o municipa-
les.
El referido plan de creación
y ampliación del Banco de

Tierras Municipal, se en-
marca dentro del plan de
desarrollo de la ciudad que
encara la administración
de Briner, para posibilitar
que vecinos de Bell Ville
puedan acceder a la vi-
vienda propia.
Se trata de dos fracciones
de terreno de algo más de
5 hectáreas en total y están
ubicadas en la zona su-
deste de la ciudad.
Ambas operaciones inmo-
biliarias ventajosas para el
municipio por el pago en
cuotas y el costo más bajo
que los valores de merca-
do, permitirá avanzar en

las negociaciones con las
autoridades nacionales a
fin de obtener un plan de
construcción de 50 vivien-
das sociales, para lo cual
la Municipalidad debe apor-
tar el inmueble escriturado
a su nombre, para erigir
allí las unidades habitacio-
nales relacionadas.
Uniendo los predios, se
obtendrán 70 lotes aproxi-
madamente, y los 20 res-
tantes se destinarán a vi-
viendas sociales de otros
planes.
La inversión en ambos te-
rrenos es de 5.300.000 pe-
sos.

autorizan la compra de lotes para la creación
del Banco de tierras

pascanas se prepara para el “5°
Motoencuentro” nacional e internacional

◘ Los días 3 , 4 y 5 de febrero tendrá lugar en pascanas
el “5° Motoencuentro Nacional e internacional” que or-
ganiza año a año la agrupación ruedas calientes.
Durante las tres jornadas habrá juegos, menciones, caravana,
buffet las 24 horas, desayuno gratis, acampe y duchas.
Animan en esta ocasión El Rufián y GTA.
En el evento que tiene como beneficiario el Hospital
Municipal,  actuarán:
Viernes todo el folklore de los Negros y Grupo Desarraigo.
El rock con El Bigote The Bronson y termina la noche a
puro cuarteto con la Nueva Generación.
Sábado, show de freestyle con David Sandoval y todo el
rock con Ave Negra, Miseria Espantosa, Palieres y El Bigote
The Bronson.
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Laborde ya vive a pleno la Edición de Oro del 
Festival Nacional del Malambo

INSCRIPCIONES ABIERTAS
iNstitutO uNivErsitariO aErONáuticO

- contador público
- Licenciatura en administración
- Licenciatura en Logística
- Licenciatura en recursos humanos
- ingeniería en sistemas

horarios de atención al público: de lunes a viernes: 09:30 a 12:30 hs.
17:30 a 22:00 hs. - sábados: 09:00 a 18:00 hs.



justiNiaNO pOssE

vatiova podría ser una de las
proveedoras de córdoba ilumina
Através de su fábrica va-

tiova, la cooperativa
Eléctrica de justiniano pos-
se pretende abastecer arte-
factos para el programa cór-
doba ilumina. 
El gerente de la cooperativa,
Víctor Barrera, participó días
atrás de una reunión con au-
toridades de la Empresa Pro-
vincial de Energía de Córdoba
(Epec) para acercar la pro-
puesta de la fábrica Vatiova y

convertirse en proveedor de
luminarias led. También parti-
ciparon del encuentro las cá-
maras CIIECCA, CADIEC, la
UIC y otras pymes de Córdoba
que fabrican este tipo de pro-
ductos. 
El objetivo central fue dialogar
con las autoridades respon-
sables del proyecto Córdoba
Ilumina, en este caso la Epec,
y contemplar en dicha pro-
puesta el aporte que puede

hacer la producción local ante
la demanda de luminarias con
tecnología led. 
Córdoba Ilumina es un pro-
grama provincial por el cual el
Gobierno compra luminarias
en escala y las distribuye a
los municipios con un finan-
ciamiento a 36 meses y un
subsidio del 20 %. Esta situa-
ción ha puesto especialmente
en alerta a la cooperativa de
Justiniano Posse que provee
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luces a través de su unidad
de negocios Vatiova a unos
40 municipios de Córdoba y
ante la posibilidad de finan-
ciamiento y subsidio del pro-
grama Córdoba Ilumina, “ha
disminuido la demanda de
nuestros productos”, puntualizó
Barrera. “Vatiova ha realizado
una importante inversión tec-
nológica para proveer produc-

tos acorde a la demanda, que
hoy se ve afectada por esta
situación”, afirmó el gerente
de la entidad. 
En Posse, Vatiova cuenta con
una planta con líneas de mon-
taje que le permiten fabricar
más de 3000 unidades por
mes, por turno, de artefactos
led. 
Fuente: colcecor noticias



Sección DEPORTES
BELL viLLE

pasó otro evento solidario “goles
por una sonrisa”
Se concretó un nuevo

encuentro solidario de-
nominado “goles por una
sonrisa”, el cual tuvo como
fin ayudar a la casa del
Niño a través de lo recau-
dado en dinero o alimentos
no perecederos dejado por
el público al ingreso del
hermoso estadio.
Tras el puntapié inicial dado
por el intendente Carlos Briner,
los protagonistas encabezados
por el ex jugador bellvillense
Silvio Carrario, Oscar “Cocayo”
Dertycia y Hernán Barcos, pu-
sieron en marcha el partido.
Al evento solidario se suma-
ron deportistas nacidos en la
ciudad y alrededores, más el
aporte de varios exfutbolis-
tas.
Antes del juego, hubo una
gran previa en la que partici-
paron los clubes de la Liga
Bellvillense en sus categorías
06, 07 y 08, como así también
escuelitas.
Formaron parte de este co-
tejo: Hernán Barcos, Vélez
Sarfield; Alejandro Pajurek,

Ferro Carril Oeste; Darío “Lo-
qui” Zárate, Talleres de Cór-
doba; Rodrigo Colombo, Atlé-
tico Rafaela; Román Strada,
Brown de Puerto Madryn; el
mediocampista Alejandro
Frezzotti, Gimnasia de Jujuy;
el delantero Gonzalo Casti-
llejos, Ferro; Marcelo Guzmán,
Patronato de Paraná; el de-
fensor Juan Quiroga, ex Bel-
grano y actualmente en Olim-
po de Bahía Blanca; Fernando
Coniglio, Olimpo de Bahía
Blanca; el lateral Matías Gar-
cía, Atlético Tucumán; Franco
Bolo, Douglas Haig; Daniel
Mustafá, Atlético Venezuela;
Dario Gigena; Juan Vivas y
Marcelo "Aguja" Funes, entre

otros.
Además, dijeron presente el
notable ex jugador bellvillense
Silvio Carrario, ex Boca, Ra-
cing y Talleres, entre otros, y
otro ex delantero, Oscar “Co-
cayo” Dertycia, actual presi-
dente de la Agencia Córdoba
Deportes.
El partido terminó 8 a 7 a fa-
vor del equipo de Gigena -
Carrario sobre el de Barcos.
La entrada fue un alimento
no perecedero o un bono con-
tribución de 50 pesos.
Como es habitual el estadio
lució impecable, un verdadero
orgullo para la ciudad y motivo
de sorpresa y admiración para
los visitantes. 



FEdEracióN cOrdOBEsa dE FÚtBOL

Movimientos de directores técnicos en los clubes de la 
Liga Beccar varela

pascaNas: distinguieron al deportista del año
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El sorteo del provincial de clubes
2017 será el 13 de enero
La próxima edición del

certamen provincial co-
menzará el día domingo 22
de enero y tendrá premios
económicos para quienes
participen.
El campeón obtendrá un pre-
mio de 60 mil pesos  y el
subcampeón 40 mil que de-
berán ser destinados a infra-
estructura. Además, los dos
equipos semifinalistas que no
clasifiquen a la final se adju-

dicarán, cada uno de ellos,
un juego completo de indu-
mentaria deportiva (camiseta,
shorts y medias), confeccio-
nado con el diseño y los co-
lores de su divisa, y 3 pelotas
de fútbol para cada uno de
los dos clubes.
También se sorteará un smart
TV entre todos los clubes par-
ticipantes y otro smart TV para
las ligas que tengan clubes
que jueguen la edición 2017.

Todos estos premios queda-
ron aprobados en la reunión
de Consejo Directivo de la
Federación Cordobesa de Fút-
bol que se efectuó el día sá-
bado 26 de noviembre próxi-
mo pasado.
El cierre de inscripción será

el día martes 10 de enero de
2017 y el sorteo del campeo-
nato se efectuará el  día vier-
nes 13 de enero.

◘ Organizado por la emisora radial FM
centenario tuvo lugar la fiesta de pre-
miación de los deportistas destacados
2016.
Se entregaron diplomas y premios en las
diferentes disciplinas deportivas que se
practican en la localidad tales como fútbol,

voley, bochas, tenis, hockey, taekwondo y
patín artístico, entre otros.
La máxima distinción recayó sobre Plinio
Zubiaurre, quien se consagrara Campeón
del Mundo, en la especialidad Formas, en
el Mundial de Taekwondo desarrollado en
Budapest.  

◘ Los clubes de la Liga Beccar varela ya
trabajan de cara al torneo apertura 2017.
Por estos días se conocieron los nombres de
algunos técnicos que serán los encargados de
dirigir las distintas plantillas.
Los que continuarán hasta el momento son:
Argentino de Monte Maíz, Luis Fassano (este
equipo participará del Provincial de Clubes;
Olimpo, Miguel Raschetti; Atlético, Hernán Las-

serre y Jorge Newbery,  Daniel Rodriguez.
Por su parte habrá aires nuevos en Recreativo
de Laborde que incorporó a Lorenzo Garro;
Talleres de Etruria hizo con Carlos Villarreal;
Sarmiento sumó al profe Eduardo Lescano; In-
dependiente a Lucas Bujedo; Sp. Chazón a
Horacio Daniel Rojas y Atenas a Fabio Folis.
Aún falta definir el nombre de algunos técnicos
y que jugadores sumarán a sus escuadras.



Sección AGROPECUARIA
rEgiONaLEs

crearon el consorcio de conservación
de suelos juárez celman

-------------VENDO------------
1- Tractor Deutz 5.125, refrig. a aire, cabina Soid, doble
salida hidráulica, pala nueva Kafu K1600 reforzada.
1- Tractor Deutz Fhar 4.100 Sincron, cabina Soid, doble
salida hidráulica, con recipiente de aceite grande, Vigia,
gomas nuevas.
1- Desmalezadora Baima B-3000, cilindros hidráulicos,
correas nuevas, barra de mando, bien engomada.
1- Procesadora de alimentos balanceado, Impagro Mod.
PV 12, con balanza Magri, C/ 1 sinfin de carga y 1 sinfin
de descarga, con rueda de transporte, muy buena.
1- Paratil Gherardi usado de 9 púas, con 9 cuchillas
turbo, con resorte de compresión a 50 cm. Laterales ple-
gables para su traslado con rodados 650 x 16 nuevas.
1- Transporte de rollos Agromec.
1- Acoplado Vaquero 4 mts. de largo por 2 mts. de en-
gomado cubiertas 600x16.
1- Mixer vertical Agromec de 14 mts. con balanza semi-
nuevo.
Todo lo publicado es USADO

------------------------------------------------------
agrO-Maq - La carlota - tel.: 03584-15401498

El ministro de agricul-
tura y ganadería de

la provincia, sergio Busso,
presidió el acto de con-
formación del flamante
consejo de conservación
de suelos del departamen-
to juárez celman, en la
localidad de alejandro
roca. El titular de la car-
tera productiva concurrió
acompañado por el sub-
secretario de infraestruc-
tura rural, Edgardo Bus-
tamante, y por el director
de conservación de sue-
los y Manejo de agua, Eu-
genio Fernández.
Ante la presencia de unos
20 productores, técnicos,

profesionales y docentes e
investigadores de la Univer-
sidad Nacional de Río Cuar-
to, las autoridades y los
miembros que integran el
Consejo procedieron a la fir-
ma del acta que deja asen-
tada la creación del ente.
Este es el cuarto consejo
de conservación de suelos
que se crea en la provincia,
ya que anteriormente se con-
formaron los de los depar-
tamentos Río Cuarto, Ge-
neral Roca y Sáenz Peña.
Estos consejos tiene la fa-
cultad de elaborar y debatir
propuestas técnicas para el
desarrollo de políticas que
permitan conservar el men-

cionado recurso y evitar los
inconvenientes que generan
fenómenos como la erosión
hídrica y eólica.
“El cuidado de los recursos
naturales es fundamental
para que se lleve adelante
una producción sostenible.
Estamos en el buen camino,
y con la aplicación de las
Buenas Prácticas Agrícolas
se cumplirá con este objeti-
vo. Los consejos son entes
de suma importancia, porque
están integrados por perso-
nas que conocen las pro-
blemáticas locales y zonales,
y es para eso que se crean”,
expresó Busso durante sus
palabras.
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córdoba impulsa un seguro agrícola

vendo 100 hectáreas vendo 100 hectáreas 
al sur de pascanasal sur de pascanas

100 porciento agrícola100 porciento agrícola
¡¡¡caMpO aLtO siN dEspErdiciO!!!¡¡¡caMpO aLtO siN dEspErdiciO!!!
EXcELENtE suELO y BuEN accEsOEXcELENtE suELO y BuEN accEsO

tel.: 0351-156811582tel.: 0351-156811582E l Ministerio de agricul-
tura y ganadería, a tra-

vés de la dirección de pro-
ducción animal de la se-
cretaría de ganadería, se
encarga año a año del re-
gistro y la renovación de
las marcas y señales de los
animales pertenecientes a
los establecimientos gana-
deros de toda la provincia.
Desde el área mencionada
se informó que durante el año
2016 se receptaron 1.214 trá-
mites de marcas y hubo 1052

nuevos registros. Asimismo,
se realizaron registros de 177
trámites de señal, y hubo 243
nuevas señales. Estos nú-
meros reconocen un incre-
mento del 5% del registro
respecto al año anterior, lo
que demuestra un aumento
de establecimientos ganade-
ros en el territorio provincial.
Aplicada por el ministerio, la
ley provincial N° 5542 rige
no sólo para la adquisición,
sino también para la renova-
ción, transferencia, ampliación

y demás trámites relacionados
con Marcas y Señales, que
constituyen una identificación
colectiva, las primeras para
el ganado mayor y para el
ganado menor las segundas.
En este marco, se recuerda
que todo productor agrope-
cuario está obligado a regis-
trar su ganado, marcando su
ganado mayor y señalando
su ganado menor, prohibién-
dose y castigándose el uso
de marcas o señales no re-
gistradas.

ganadería: marcas y señales incrementó
5 % respecto a 2015

◘ El gobierno de córdoba impulsa un proyecto de ley de
seguros Multiriesgo de alcance provincial mediante la
cual el Estado aportaría fondos para disminuir la tasa
que las empresas aseguradoras les cobran a los produc-
tores por las coberturas contra eventos climáticos.
La idea fue presentada por las entidades rurales al gobernador
Juan Schiaretti y fue recibida con agrado por el mandatario,
según informó el portal AgroVoz, que recordó que a nivel na-
cional ya se está trabajando una iniciativa de este tipo.
Emergencia insuficiente
La coincidencia generalizada, tanto en el ámbito oficial como
el privado, es que los beneficios de la Ley de Emergencia
Agropecuaria (prórrogas o exenciones al pago de impuestos)
ya son insuficientes para casos como los que se vivieron
durante el año pasado.
“Es todo una novedad, una vuelta de tuerca distinta. La Ley
de Emergencia difiere o condona impuestos, pero al que
perdió todo no le resuelve nada. Por eso aprobamos el hacer
un modelo propio para Córdoba; después si la Nación avanza
en un plan similar, lo complementaremos”, indicó el ministro
de Agricultura y Ganadería, Sergio Busso, que participó de la
reunión entre el agro y el gobernador. 
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prEvENcióN

Desde el lunes 2 de ene-
ro de 2017 se incor-

poró al calendario Nacional
de inmunizaciones una nue-
va vacuna: la del menin-
gococo. además, se amplía
la cobertura de la vacuna
que previene el virus de
papiloma humano (vph).
La vacuna contra el menin-
gococo tiene como objetivo
controlar la enfermedad me-
ningocóccica invasiva (EMI)
en lactantes y niños peque-
ños, así como también dis-
minuir la incidencia de esta
patología y sus complicacio-
nes.
En el caso de los niños y ni-
ñas menores de un año, las
dosis de esta vacuna se apli-
carán a quienes hayan nacido
a partir del 1 de octubre de
2016, con un esquema de
dos dosis: a los 3 y a los 5

meses de vida. Luego, reci-
birán un refuerzo a los 15
meses.
Por otra parte, también de-
berán colocársela los ado-
lescentes de 11 años nacidos
a partir de enero de 2006,
con una única dosis.
La infección por meningo-
coco es una enfermedad gra-
ve y con alto riesgo de se-
cuelas irreversibles, princi-

palmente neurológicas y au-
ditivas. También puede oca-
sionar amputaciones y muer-
te. La forma clásica en que
se puede presentar esta en-
fermedad es la meningitis.
En Argentina se notifican en-
tre 170 y 300 casos de EMI
por año, y afecta principal-
mente a la población infantil
menor a 12 meses.
Contra el VPH

Nuevas vacunas en el
calendario
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La vacuna contra el VPH ya
se encuentra en el calendario,
pero solo destinada a niñas.
A partir del año próximo, tam-
bién deberán aplicársela to-
dos los varones de 11 años
nacidos en enero de 2006
en adelante.
Tanto para mujeres como
para varones, el esquema
consiste en dos dosis, con
un intervalo de aplicación de
seis meses entre cada una.
Esta incorporación busca re-

ducir la incidencia y mortali-
dad por cáncer cérvico uterino
en mujeres, así como el de-
sarrollo de enfermedades
asociadas al virus del papi-
loma humano en varones.
A su vez, la incorporación
de la vacunación contra VPH
en varones tendrá un impacto
indirecto en la disminución
de la enfermedad en las mu-
jeres, al disminuir la preva-
lencia de circulación del virus.
No obstante, se recuerda la

importancia del uso del pre-
servativo para prevenir esta
y todas las infecciones de
transmisión sexual.
Según informó el Ministerio
de Salud de la Nación, en la
Argentina cada año se diag-
nostican 5.000 casos de cán-
cer cervical y 1.800 mujeres
mueren por esta causa. La
infección persistente por el
VPH es el causante de la
mayoría de los casos de cán-
cer.

◘ Bajo la aprobación del concejo delibe-
rante, el Ejecutivo montemaicino firmó un
convenio con la empresa de salud diag-
nóstico por imagen para comenzar a prestar
dicho servicio en el hospital Municipal
“josé María Minella”.
Todos consideraron que este tipo de iniciativa
significa un gran avance en la prestación de
la salud pública local. En el nosocomio se po-
drán hacer estudios tales como, ecografías,
tomografías, resonancias y densitometrias,
entre otras prestaciones.
El intendente Héctor Martín agradeció el
apoyo del Concejo: “Cerramos un buen año

en materia de Salud Pública y eso se debe al
trabajo de todos”
Para la puesta en marcha del sistema se re-
estructurará dos salas y una parte de la cocina
con lo cual se deberán hacer obras de amplia-
ción. Otro tema que se tendrá en cuenta es la
capacitación del personal.
ELEMENtOs apOrtadOs pOr La EMprEsa
Densitómetro, Mamógrafo, Ecógrafo, Radio-
grafías Digital. Los aparatos estarán de forma
permanente en el nosocomio. Todos los re-
sultados obtenidos serán enviado mediante
informatica a cada consultorio y profesional
para tener datos inmediatos. 

El hospital Municipal de Monte Maíz brindará
servicios de diagnóstico por imagen




